

I CONCURSO: “FUENGICIENCIA 2023”

1) QUÉ ES

El I Concurso “FUENGICIENCIA 2023” tiene como fin **EDUCAR, MOTIVAR y CONCIENCIAR** a los chicos y chicas de Educación Secundaria Obligatoria de Fuengirola en la conservación del Medio Ambiente, para un futuro más limpio y sostenible.

2) A QUIÉN VA DIRIGIDO

Es un concurso, a nivel municipal, dirigido a todos los profesores/tutores y alumnos entre primero y cuarto de EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA de la localidad. Está organizado por Ayuntamiento de Fuengirola y Planeta Explora.

En este concurso, el profesor/tutor (padres) guiará/avalará a su alumno/s o hijo en la realización de un trabajo individual o en grupo: un mural, un relato ilustrado, una colección de fotografías animadas, un vídeo de una historia,... para concienciar y contribuir a solucionar los retos que nos plantea el cuidado del Planeta.

3) TEMÁTICAS DE PARTICIPACIÓN

Hemos definido 3 temáticas para facilitar la participación. Las temáticas han sido elegidas teniendo en cuenta los principales problemas medioambientales que afectan actualmente a nuestro planeta, y concienciar, educar y motivar a los alumnos desde una acción actual y efectiva.

Las 3 temáticas son (a elegir una):

1. LA TIERRA: La flora, fauna y el suelo.

La deforestación causada por incendios forestales, la agricultura, la ganadería, la sequía o la tala, destruye bosques y selvas poniendo en peligro la supervivencia de especies animales y vegetales. A esto se une la caza y captura de animales exóticos en peligro de extinción, la erosión de los suelos, la destrucción de hábitats naturales o la contaminación por desechos masivos y urbanos.

Todo esto puede suponer la extinción de especies y la destrucción de un ecosistema completo, causando grandes daños a nuestro planeta.

Y vosotros, ¿cómo pensáis ayudar para que no ocurra? Crea y desarrolla con tu/tus alumno/s una solución a estos u otros problemas relacionados con la flora, la fauna y el suelo.

2. EL AGUA

El agua es el primer recurso natural de cualquier ser vivo y es de los océanos de donde recibimos la mayor parte del oxígeno presente en la tierra. Por ello, te invitamos a ti y a tu/tus alumno/s a que participéis con una solución innovadora y eficiente a los problemas que sufren mares, océanos, ríos, lagos...

La suciedad y contaminación de agua procede del tráfico marino, la deforestación, los desechos, actividades agrícolas o químicos entre otros factores. Y está provocando daños en los ecosistemas, en las especies marinas e incluso enfermedades. Si no empezamos a tomar acción ahora, entonces ¿cuándo?

3. SALUD, BIENESTAR Y ALIMENTACIÓN

La salud y el bienestar sostenible relacionan la salud humana, en cuerpo y mente, con el cuidado del medio ambiente. De esta forma se entiende que, problemas como la contaminación de las aguas, los gases de efecto invernadero, la contaminación del aire o el suelo entre otros factores, afectan directamente a la salud personal.

Por otro lado, una alimentación ecológica basada en técnicas naturales respetuosas con el medio ambiente y los animales protege también la salud. Ejemplos de ello son los huertos ecológicos, el compostaje, el control de la fabricación de alimentos y su consumo. Os invitamos a que optéis por lo natural y nos sorprendáis con un proyecto sostenible sobre salud, el bienestar y la alimentación. **¡Cuidando al Medio ambiente nos cuidamos a nosotros mismos!**

4) CRITERIO DE EVALUACIÓN Y FALLO DEL CONCURSO

De todos los trabajos que se reciban, serán pre-seleccionados dos FINALISTAS por categoría: **Categoría A** 1º y 2º de ESO y **Categoría B** 3º y 4º de ESO, quienes expondrán en público su trabajo en el Edificio Colores en fecha 19 de marzo de 2023 ante el jurado y público asistente a las JORNADAS DE CIENCIA de FUENGIROLA.

El fallo del concurso será el 19 de marzo de 2023 en el Edificio Colores de Fuengirola, Delegación de Juventud, donde un jurado compuesto por cuatro representantes: Ayuntamiento de Fuengirola, Encuentros con la Ciencia, Sociedad Malagueña de astronomía y Exploraciencia SL· elegirán el 1º y 2º premio de cada categoría. La elección de los mismos se hará en base a unos criterios de defensa de cada trabajo en directo.

Para la evaluación de los trabajos presentados, la elección de los finalistas y a su vez, del 1º y 2º premio de cada categoría, el jurado tendrá en cuenta:

- La originalidad y creatividad en el desarrollo y la presentación del trabajo.

- La participación activa de los alumnos en la elaboración del trabajo como forma de educar, motivar y concienciar en el cuidado y el fomento del medio ambiente.
- El esfuerzo y desempeño que haya requerido el proyecto.
- Se ponderarán en función del curso escolar de los alumnos: una **categoría A** compuesta por 1º y 2º de ESO y una **categoría B** compuesta por 3º y 4º de ESO.
- La eficacia de la solución propuesta en el proyecto, para los problemas medioambientales de cada temática.
- La exposición de los trabajos finalistas
- Quedarán automáticamente descalificados los trabajos presentados que no guarden relación con la temática del concurso, y/o que contengan imágenes, o, textos que puedan ser considerados ofensivos, denigrantes o de mal gusto.
- También quedarán descalificados automáticamente aquellos trabajos que atenten contra la dignidad de las personas, su sexo, raza o religión.

NOTA:

El jurado podrá dejar desierto alguno o todos los premios, en caso de considerar que ninguno de los trabajos presentados reúne las condiciones necesarias para ser considerados vencedores.

5) ENVÍO DE LOS TRABAJOS:

Los trabajos se enviarán en cualquier formato digital al correo info@planetaexplora.com y su formato debe mostrar en síntesis libre los siguientes puntos:

- TITULO Y OBJETIVO DEL TRABAJO
- TIEMPO DE EXPOSICIÓN (no superior a diez minutos por grupo)
- EXPERIMENTOS, MODELOS O APOYO MULTIMEDIA DE EXPOSICIÓN.

El trabajo enviado debe incorporar estos datos: NOMBRE DEL CENTRO, TUTOR RESPONSABLE, NOMBRE DEL/LOS ALUMNO/S y Teléfono de contacto.

La organización podrá exponer públicamente una selección de los trabajos presentados a concurso a través de los canales de comunicación municipales y de PLANETA EXPLORA, la entrega y participación con aceptación de las bases conlleva la aceptación de tal difusión y la conformidad de los tutores de los participantes.

6) PREMIOS

Por cada categoría se establece dos premios:

Categoría A (1º y 2º Eso)

1º Premio: 150€ en material escolar

2º Premio: 100€ en material escolar

Categoría B (3º y 4º Eso)

1º Premio: 150€ en material escolar

2º Premio: 100€ en material escolar

Los premios serán entregados a los profesores/tutores de cada trabajo premiado.

La Organización realizará las retenciones correspondientes a los impuestos sobre los importes de los premios de acuerdo con lo establecido en la legislación vigente.

7) CALENDARIO DE PARTICIPACIÓN

Inscripción en el concurso hasta el 7 de marzo de 2023 en el correo electrónico info@planetaexplora.com

Entrega del trabajo, vía correo electrónico antes del viernes 10 de marzo de 2023.

Exposición, fallo y entrega de premios: el 19 de marzo de 2023.

8) PROTECCIÓN DE DATOS

En cumplimiento con el deber de información recogido en artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Protección de Datos de Carácter Personal, la organización le informa que los datos que facilite para participar en el Concurso junto con los facilitados en caso de resultar premiado, son necesarios para participar en el Concurso y serán incluidos temporalmente en un fichero titularidad de la organización. En ningún caso se utilizarán estos datos para enviar comunicaciones comerciales, publicidad o información ajena al propio concurso.

La Organización garantiza la adopción de las medidas necesarias para asegurar el tratamiento confidencial de dichos datos y le informa de la posibilidad de ejercitar, conforme a la Ley Orgánica 34/2002, de 11 de julio, los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, por email a info@planetaexplora.com

Los ganadores con la aceptación del premio autorizan a la organización para que publiquen su nombre o pseudónimo y su foto en internet, redes sociales y cualquier canal de comunicación, en su condición de ganadores del Concurso.

9) ACEPTACIÓN DE LAS BASES

La participación en el presente Concurso supone la aceptación íntegra de las presentes bases y la sumisión expresa **de las decisiones interpretativas que de las mismas efectúe la organización.**

INSCRIPCIÓN (Hasta el 7/03/2023)

I CONCURSO ESCOLAR: "FUENGICIENCIA 2023"

Los abajo expuestos, estamos interesados en participar en el 1º Concurso Escolar "Fuengiciencia"

Nombre del Centro: _____ Tlfno: _____

Nombre del profesor/tutor(padre): _____ Tlfno: _____

Tema elegido: _____

- A elegir entre:
- 1.- La tierra
 - 2.- El agua
 - 3.- Salud, bienestar y Alimentación

Categoría a la que presenta el trabajo: _____

- A elegir entre:
- Categoría A: 1 y 2º Eso
 - Categoría B: 3 y 4 Eso

Nombre del trabajo: _____

Nombre del alumno/s: _____ curso __
_____ curso __

Aceptamos las normas del concurso y nos comprometemos a enviar el trabajo antes de las **24:00h del 10 de marzo de 2023** a info@planetaexplora.com

Más información:

juventud@fuengirola.org

952461842

info@planetaexplora.com